

ANEXO

Capsula Radial

Senadora Republicana Carmen Gloria Aravena llama a acelerar la modernización del COSENA con proyecto que ya está en tramitación y no retrasar su avance con nuevas iniciativas

La Senadora Carmen Gloria Aravena hizo un llamado a priorizar el proyecto que se ingresó hace meses a tramitación en el Congreso para modernizar el Consejo de Seguridad Nacional, Impulsado por el Senador Manuel José Ossandón, junto a ella y sus pares, Felipe Kast, Alejandro Kusanovic y Kenneth Pugh.

La iniciativa busca modificar la Constitución para fortalecer el COSENA, cuyos cambios apuntan a extender el rol asesor de la instancia no sólo a materias de seguridad nacional, sino que también a seguridad interna. Así lo señaló la senadora CaRMEN Gloria Aravena.

CUÑA

La iniciativa considera, a su vez, ampliar la composición del Consejo a otros miembros que actualmente no forman parte de la instancia, como es el Jefe de Estado Mayor Conjunto, el Director Nacional de la PDI, el Fiscal Nacional, el Contralor General de la República, y los titulares del Ministerio de Justicia y Hacienda cuando se requiera, entre otros.

Capsula radial

Senadora carmen Gloria Aravena pidió que el gobierno le otorgue urgencia al proyecto que moderniza el actual sistema de inteligencia y que se cite nuevamente al COSENA.

.....

Cinco años de tramitación en el Congreso tiene el proyecto de ley que busca actualizar y modernizar el sistema de inteligencia chileno, y que ha sido motivo de múltiples críticas por no estar a la altura de los desafíos que tiene hoy el país en materia de seguridad externa e interna, cuestionamientos que se han profundizado luego de episodios graves, como el reciente caso de un ex militar venezolano, opositor al régimen chavista, que estaba en calidad de refugiado político, y quien fue secuestrado en la comuna del Independencia a manos de desconocidos.

Son varias las hipótesis que se barajan al respecto, pero independiente de la investigación que está llevando adelante el Ministerio Público para conocer las circunstancias de lo ocurrido y el paradero de la víctima, la Senadora Carmen Gloria Aravena, califica como “un hecho gravísimo la situación.

Cuña

La legisladora indica que “nuestro sistema de inteligencia pareciera que funciona de forma análoga, quedando totalmente obsoleta respecto a las necesidades que tiene actualmente el país en materia de seguridad externa e interna, al punto que una de las hipótesis que se maneja en el episodio de este ex militar, es que podría haber sido secuestrado por agentes de contrainteligencia venezolanos, lo que amerita una investigación profunda que confirme o descarte esa posibilidad”.